

PRESENTACIÓN

MAESTRAS: DORCAS ROSS Y NOHEMÍ QUERO

WWW.INSTITUTE.CGNGLOBAL.ONLINE





PRINCIPIOS UNIVERSALES DE EDUCACIÓN



PRINCIPIOS UNIVERSALES DE EDUCACIÓN

"Cada principio revelado por Dios en su Palabra es una semilla de verdad con el potencial de brindar libertad para la vida abundante que Él preparó para nosotros.

Son derechos y privilegios otorgados por Dios, que cualquiera que le cree puede disfrutar. Renunciar a ellos producirá irremediablemente cierto grado de esclavitud y destrucción."



Nohemí Quero de Legorreta

PRINCIPIOS UNIVERSALES DE EDUCACIÓN

FUNDAMENTO:

El aspecto más importante del diseño original de Dios para la educación fue *darse a conocer Él mismo*. La posibilidad de poder observar, descubrir y adorar a Dios es absolutamente asombrosa.



Nohemí Quero de Legorreta

EL PROPÓSITO DE LA EDUCACIÓN

La educación debe ayudar al estudiante a glorificar a Dios con su vida. Fuimos creados para adorar y a quien o a qué adoremos va a definir las motivaciones de nuestra vida.



JURISDICCIÓN EN LA EDUCACIÓN

Creemos que la autoridad de la familia fue entregada en manos de los padres. Es a ellos a quienes Dios encomendó la responsabilidad de criar a los hijos de manera integral en la PAIDEIA del Señor.

Los padres tienen la libertad de delegar parte de esa autoridad a otros, conscientes de que ninguna educación es neutral, siempre impactará de manera integral al hijo: espíritu, alma y cuerpo.



LA IMPORTANCIA DE LAS RELACIONES

Sabemos que el diseño original de Dios para el hombre fue tanto individual en su relación con Él como interdependiente en su relación con su familia natural y de la fe.

Hay una riqueza única en las relaciones entre el Cuerpo de Cristo como comunidad viva, ya que en ella los creyentes podemos relacionarnos intergeneracionalmente, como miembros los unos de los otros y edificarnos mutuamente.

INDIVIDUALIDAD

Es, sin duda, maravillosa la comprensión de Dios, con quien podemos tener comunión y responsabilidad personal. Así como la Trinidad interactúa en unidad y al mismo tiempo cada persona en ella tiene características y actividades muy particulares, nosotros también siendo parte de una familia con características compartidas, cada uno tenemos un diseño único que refleja parte de su imagen de manera especial con dones y habilidades ligados a un llamado o propósito de vida.

Es por eso que la enseñanza individual es tan importante, pues tomará en cuenta esas particularidades, manera de aprender, preferencias y preparación específica.



INTEGRACIÓN A LA VIDA

La educación por Dios diseñada no es sólo para la eternidad, no busca sólo la salvación del alma, aplica también para todos los aspectos prácticos de la vida en la tierra.

Los niños son seres reales, apasionados por el mundo real quienes encontrarán sentido de propósito al poner en práctica lo aprendido y ser dirigidos para utilizarlo para servir a otros.

